

Dankeschön zur Jugend-Stadtmeisterschaft

Veröffentlicht: Montag, 17. Juni 2013 09:16

Zugriffe: 5242

Wir möchten hiermit nochmals allen Helfern, Organisatoren, Eltern und Angehörigen für ihre tolle Unterstützung und Mithilfe bei der Ausrichtung der Jugend-Stadtmeisterschaft 2013 danken.

Ihr habt es möglich gemacht, dass wir so ein tolles Turnier veranstalten konnten.

Danke aber auch an alle teilnehmenden Mannschaften und ihren Trainern für solch tolle und faire Spiele und den reibungslosen Ablauf.

Wir freuen uns schon auf unser Jugendturnier im August 2013 und darauf, mit solch tollen Leuten zusammenarbeiten zu können und wieder viele tolle Mannschaften auf unserer Platzanlage begrüßen zu dürfen.

Bis dahin wünschen wir allen eine schöne Zeit.

Danke schön....